

En Libertad Bajo Fianza Novo Sampol y Ross Díaz

Diario las Americas 4-10-81-1
Por JUDI HASSON

WASHINGTON, Abril 9 (UPI) — Un juez federal ordenó que dos cubanos anticastristas, cuyas condenas por el asesinato del ex canciller chileno Orlando Leteller fueron anuladas, sean puestos en libertad bajo fianza de 200.000 dólares en tanto aguardan un nuevo juicio.

El juez de distrito Barrington Parker ordenó la libertad de Guillermo Novo Sampol y Alvin Ross Díaz luego de una audiencia judicial en Washington en que miembros de la comunidad cubano-estadounidense del norte del estado de Nueva Jersey depositaron el dinero de las fianzas.

Parker dijo que los dos

hombres probablemente serán puestos en libertad hoy una vez se preparen los documentos de rigor sobre su caso. Los sospechosos serán enjuiciados nuevamente a partir del 11 de mayo.

Mientras se hallen bajo fianza, los dos hombres deberán presentarse periódicamente ante su supervisor y sólo podrán viajar a dos condados en el norte de Nueva Jersey y a Manhattan. Se les prohibirá entrar a embajada o consulado alguno, condición que supuestamente fue dictada para impedir que pidan asilo en otro país.

Los dos hombres y el hermano de Sampol, Ignacio, han estado presos con relación al asesinato (Pasa a la Pág. 15 Col. 3)

En Libertad Bajo Fianza

Novo Sampol y Ross Díaz

4-10-81-15
(Viene de la Pág. 1)

de Letelier y la secretaria del ex canciller, Ronni K. Moffit, el 21 de septiembre de 1976, cuando una bomba estalló bajo el automóvil en que viajaban por esta ciudad.

Ignacio, quien fue acusado de perjurio, salió en libertad previamente, vive en Miami y no forma parte del proceso judicial actual.

El Tribunal Federal de Apelaciones para el distrito de Columbia anuló las tres condenas en septiembre pasado, amparándose en una decisión emitida por el Tribunal Supremo en junio que prohíbe usar pruebas obtenidas de informantes gubernamentales que hayan compartido celdas en la cárcel.

Durante el juicio de cinco semanas, Michael Vernon Townley, ciudadano estadounidense que trabajó para la policía secreta chilena, declaró para el gobierno. También declararon compañeros de celda de los acusados que eran informantes gubernamentales pagados.

Paul Goldberger, abogado de los dos hombres, dijo que una comisión de 150 cubano-estadounidenses de Union City, Nueva Jersey, recaudó más de 400.000 dólares para las fianzas.

Seis miembros de la comisión, incluso Luis Pérez Veja, presidente del Pan American Bank de Union City, se presentaron en el tribunal y dijeron a Parker que pagarían la fianza.

“Estamos muy felices de que esto haya ocurrido”, dijo Miguel Miqueli, joyero de West New York, Nueva Jersey. “Creemos en la ley y la justicia estadounidenses y pensamos que Ross y Novo son inocentes”.

Ross dijo en la audiencia que se alojaría con la familia de su prometida en Union City y Novo expresó que viviría en casa de su hermana en Jersey City.